

庁議報告事項

開催日：平成29年10月2日(月)

1 岡崎市長から

- 10月1日(日)に北消防署が開署した。北消防署は、マンション等の中層階が地震でつぶれる「パンケーキクラッシュ」を想定した全国初の訓練装置を導入するなど、充実した設備が整った施設である。隊員の実践力をさらに磨き上げていくとともに、市民の皆様との訓練などで積極的に活用していきたい。また、平成31年春に隣接地に開院予定の高知赤十字病院との連携強化を図ることとしているので、関係部局には、対応をお願いする。
- 9月議会で約束した事項については、着実に実施すること。
- 今回の選挙で投票所を変更する場合は、市民の皆様には混乱が生じないように、事前に周知徹底すること。

2 吉岡副市長から

- 土日の行事への対応、お疲れさまでした。
- 10月22日(日)に衆議院議員総選挙等の投開票が行われるが、投開票事務従事者が380人不足している状況である。本日、選挙管理委員会から動員の依頼があるので、各部局には協力をお願いする。

3 各部局から

○ 報告事項

- ・ 早朝勉強会について（口頭：総務部）
- ・ みかじめ料等縁切り同盟結成10周年市民大会への職員の参加について（市民協働部）
- ・ 「人権週間」事業への職員の参加について（市民協働部）
- ・ 子どもの虐待防止推進全国フォーラムについて（こども未来部）
- ・ 「第42回 都市緑化祭」行事内容について（都市建設部）
- ・ メキシコにおける地震災害に対する国際緊急援助隊員の派遣（帰任）について（消防局）
- ・ 土佐山学舎における英語教育の成果等について（教育委員会）

○ 委員会審議状況報告

- ・ 建設環境常任委員会（上下水道局）